Tirada: Difusión: \$1.034.400 Ocupación: 12.600 4 200 4.200 78,18%

Sección: Frecuencia: 0

RODRIGO ORELLANA SALAZAR, periodista / FOTOS: RICARDO WEBER FUENTES.



"QUEREMOS UNA CORPORACIÓN EJEMPLAR"

Confianza. Julio Ode y Juan Pablo Cárdenas lideraron una presentación donde los albirrojos dieron la bienvenida a Mario Lucero, John Castro y Héctor Almandoz. "Sacaremos adelante al club", reconocieron los protagonistas que inmediatamente ayer se reunieron para afinar pautas económicas, plazos y proyectar nombres.



John Castro aseguró que "estar acá es un orgullo".



El nuevo gerente Deportivo, Mario Lucero, manifestó que "sacaremos adelante al club".

CURICÓ. Mario Lucero, 57 años, curicano, egresado de derecho v director deportivo certificado por el INAF. John Castro, 57 años, entrenador de fútbol FIFA Pro, encargado del fútbol en la comuna de Ñuñoa y asesor técnico de la Universidad Adolfo Ibáñez. Héctor Almandoz, 55 años, más de 12 años como entrenador de fútbol profesional que tendrá su revancha como DT de Curicó Unido.

"Estamos contentos de formar este grupo de trabajo. Estamos en una reestructuración y nos toca la alegre noticia de dar a conocer el nuevo staff del club. Necesitamos el apoyo de gente profesional y entendida en la materia, la idea es invitar a unirse al plan y sacar adelante a Curicó Unido", señaló el vocero de la directiva curicana, Juan Pablo Cárdenas, al momento de la presentación de Lucero, Castro y Almandoz como el gerente deportivo, coordinador del fútbol joven y femenino y entrenador del plantel de honor,

CON RAÍCES CURICANAS

"A Curicó Unido siempre lo veía como un club con gran potencial desde que se instalaron en este maravilloso complejo deportivo y hay que tomar conciencia de eso. Igualmente, siempre

respectivamente.

de Concepción.

deportivo de la Universidad

he tenido el desafío de rendir frutos en otro club y si hay una gestión ordenada puede rendir fruto el área formativa y transformar al club en un modelo de negocios en el fútbol. No puedo prometer resultados. Me llamó la atención el plan de gobierno de Ode a modo de sentar bases para hacer una administración sostenible en el tiempo, hay que entender que más importante que un título es lograr que nunca más pase lo que pasó, nos haremos cargo y sacaremos adelante al club", señaló el curicano Lucero quien fue parte fundamental en la gestación del club

"Es un placer, un orgullo volver por cuarta vez al club, es un sueño cumplido. venimos con todas las ganas a trabajar con este grupo directorio y hacer un trabajo en equipo y armar las bases. No es fácil y se requiere disciplina, respeto, compromiso. Espero quedarme un buen tiempo y estar acá es un orgullo, vamos a mentalizar a los canteranos y buscaremos no solo el bueno para el fútbol, sino también a la persona, al buen estudiante, hijo y deportista. Haremos pruebas masivas y necesitamos



En el complejo Raúl Narváez, se inició ayer el ciclo de Curicó Unido 2025.



Héctor Almandoz, DT de Curicó Unido; Mario Lucero, gerente Deportivo; y John Castro, coordinador del Fútbol Joven y Femenino.

cooperación. Estamos con número rojos y hay que transformar eso en números azules", dijo a su vez John Castro, quien reconoció que solo coordinará a las series juveniles y no dirigirá al borde del campo de juego.

VA POR SU REVANCHA

"Estoy muy contento, no me quise ir, no me gusta irme sin dejar la huella que uno quiere en cada institución. Mi idea es lograr cosas importantes, pero igualmente ya hemos sacado cosas positivas como la importancia de los canteranos y los jóvenes. Agradecido de Julio (Ode) y el directorio, debemos ratificar la confianza y me siento contento, es un desafío muy lindo. Conformaremos un plantel lo más competitivo posible, queremos que lleguen jugadores con hambre, con deseo de protagonismo y nuestro equipo debe ser aguerrido, queremos un Curicó protagonista. Mi interés es un Curicó re contra competitivo. Hay dificultades, vamos a ir en contra, pero con sacrificio vamos a lograr lo que queremos" señaló a su vez ayer Héctor Almandoz, mientras el nuevo presidente de Curicó Unido, Julio Ode reconoció que "Nos tomó tiempo anunciar lo que queremos hacer, pero nos estamos proyectando a un futuro donde no vuelvan a pasar las cosas que pasaron, queremos una corporación ejemplar, buscamos ser competitivos y ya iniciamos de inmediato las reuniones para conformar el plantel profesional y reordenar el área formativa", señaló el principal impulsor de este nuevo Curicó Unido que se reinventa y que ayer presentó a sus primeros refuerzos y pilares de esta reconstrucción.